



LE CENTRE REPUBLICAIN

Mercredi 23 Août 1944 Prix ; UN Franc - Pour nos Combattants

LA MARCHE A LA LIBERATION

Le Comité Départemental de la Libération de l'Allier qui poursuit ses travaux, est heureux d'apporter à nos populations une note satisfaisante sur le cours des événements.

Les opérations à Montluçon se déroulent normalement sans que la ville ait à en souffrir et ses habitants vivent les derniers jours de la guerre, dans cette région, avec l'espoir le plus justifié.

Dimanche soir, la population de la grande cité industrielle bourbonnaise a fait un accueil débordant d'enthousiasme aux forces des F. F. I. qui pénétraient dans la ville. Partout, sur les trottoirs, une foule immense, vibrante, acclamait avec joie les libérateurs.

Dans les autres départements, tout est calme. un grand nombre de communes sont libérées, par un mouvement populaire spontané. De nouveaux pouvoirs s'organisent.

Nous devons une mention toute particulière à nos soldats des F. F. I. qui ont tenu pendant 48 heures sous la pluie, avec un cran admirable et demeurant à leur poste.

Que les responsables des Comités locaux, des organisations de Résistance, des Municipalités amies entament ou continuent avec fermeté et sang-froid, les tâches nombreuses qui vont les solliciter.

Qu'ils aient toujours présente à l'esprit la nécessité absolue d'assurer la continuité de la vie collective, de l'administration, du ravitaillement, de l'ordre.

La France qui se libère, est à reconstruire.

Pour cela, il n'est pas de trop de l'union étroite des hommes investis de la confiance populaire et de celle de leurs organisations respectives.

Une besogne immense est à accomplir.

Notre pays a soif de liberté, de justice, d'honnêteté. Il a des besoins matériels quotidiens à satisfaire.

Tous doivent concourir à la victoire de la France par elle-même.

La victoire militaire s'acquiert chaque jour avec le courage de nos combattants.

La victoire civile dépend de nous tous. Elle sera éclatante, incontestable, formelle, si par notre commune discipline dans tous les domaines nous savons montrer que la France est toujours un grand pays majeurs capable de se diriger lui-même, sans hésiter ni trébucher.

Le Comité Départemental de la Libération.